

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim am 13. Oktober 2015

Tiefe Geothermie - wie geht es weiter?
- Antrag des Ortsvorstehers -

Der Ortsvorsteher berichtet von den letzten Treffen der Dialoggruppe Tiefe Geothermie und teilt mit, dass Vertreter des Main-Taunus-Kreises und der Stadt Hochheim geäußert haben, aus dem Projekt aussteigen zu wollen.

Der Ortsbeirat erbittet Informationen zu diesem Sachstand und einen Ausblick, ob sich daraus - und wenn ja, welche - Konsequenzen für das Projekt ergeben bzw. abzeichnen.

Beschluss Nr. 0029

+

+

Verteiler:

Dezernat II

Buchroth
Ortsvorsteher